

2024年8月7日

一般社団法人関西イノベーションセンター

グラングリーン大阪の中核機能施設「JAM BASE」レンタルオフィスへの入居について

会員制オープンイノベーション施設「MUIC Kansai」を運営する一般社団法人関西イノベーションセンター（理事長 そうとめ みのろ 早乙女 実、以下 当社団）は、2024年9月6日に先行まちびらきを迎えるグラングリーン大阪の中核機能施設「JAM BASE」におけるレンタルオフィス「JAM-STUDIO」へ入居することを決定しましたのでお知らせいたします。2024年7月12日に発表¹しました2025年4月以降の当社団事業拡大を見据えて、大阪・淀屋橋にあるMUIC Kansaiに次ぐ第2の活動拠点として活用するとともに、JAM BASEならびにJAM BASE入居企業・団体との連携拠点としての活用も考えております。なお、入居開始日はJAM BASE 開業日である2024年9月6日となる予定です。



（画像提供）グラングリーン大阪開発事業者。画像左：JAM BASE 内 Syn-SALON イメージ、
画像右：JAM BASE 内 JAM-STUDIO イメージ

当社団はこれまで、社会課題解決に繋がるプログラムの社会実装支援を通じた新産業育成、地域経済活性化を目指して活動してきました。今後、JAM BASE ならびに JAM BASE 入居企業・団体との連携を通じて、イノベーション創出や社会実装に向けた取り組みをさらに加速し、万博レガシーの社会実装プラットフォームの1つとして社会に貢献することを目指して参ります。

[1] 2024年7月12日付プレスリリース：<https://www.muic-kansai.jp/news/20240712.html>

以上

（照会先）

一般社団法人 関西イノベーションセンター 070-2470-8923